

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

## Acuerdan fiscales del centro del país uniformar registros de búsqueda

**JOSEFINA QUINTERO M.**

Las titulares de las fiscalías de Justicia de la zona centro del país acordaron impulsar la homologación de formatos con el fin de agilizar el intercambio de información y responder a las solicitudes de colaboración en los casos donde haya personas desaparecidas y fallecidas no identificadas.

La adopción de documentos similares en los estados de Hidalgo, Tlaxcala, Puebla, Morelos, estado de México y la capital se realizaría para la búsqueda inmediata de personas ausentes y familias, así como para el intercambio permanente de información sobre gente que muera sin que se conozca su identidad.

En la primera sesión ordinaria 2025 que se realizó en la Ciudad de México, los encargados de la procuración de justicia de la región también convinieron continuar con la cooperación para fortalecer el Banco Nacional de Datos Forenses, la base de datos ante mortem post mortem, el Registro Nacional del Delito de Tortura, la Red de Inteligencia Criminal y otros sistemas y registros nacionales desarrollados e instaurados por la Fiscalía General de la República (FGR).

La fiscal de la Ciudad de México, Bertha Alcalde Luján, destacó la importancia de fortalecer la coordinación entre dependencias, compartir experiencias, trazar canales de comunicación y diseñar herramientas claves que permitan fortalecer las investigaciones en beneficio de los ciudadanos.

Durante el encuentro se presentó el avance en la integración del registro criminal de armas de fuego, una herramienta mandatada por el pleno de procuradores y fiscales del país para la inscripción de armas aseguradas y donde también acordó participar de manera conjunta.

Asimismo, se convino crear células focales lideradas por las unidades de análisis de información de las fiscalías locales y coordinadas por el centro federal de inteligencia criminal de la FGR para aplicar y avanzar en las siguientes fases del registro.

La reunión fue encabezada por Germán Castillo, titular de la Fiscalía Especializada de Control Regional, quien acudió en representación del titular de la FGR, Alejandro Gertz Manero.





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC